いっしょに 楽しむ子 ^{令和5年10月31日} 富士市立昭和幼稚園

ご家族の皆様からの運動会への温かなご声援、ありがとうござい ました。秋ならではの心地よい晴天に恵まれ、"いきいき いい顔 いい動き"がいっぱいの楽しい運動会となりました。(園長が一番楽 しんでいたかも…?)元気よく走ったり踊ったりするお子さんの姿 に、成長を実感した方も多いことと思います。子どもたちの更なる成 長に向け、秋の遊びも楽しんでいきたいと思います。















運動会の後、さくら組さんのパラバルーンや青組さんのレスキュー渡りに挑戦! が成長へのエネルギーになります。砂場では、大きなパイプに砂詰め。「ぼくたちだけでやら せて!!」と青組さんに主張するたくましさも。キリンの滑り台では、3匹のこぶたのお家に見 立てて、こぶたさんごっこです。友達と一緒に役割を演じて、お話の世界を楽しみました。











JA オアシスを訪問し、おじいさん・おばあさんとの"ふれあい"を体験しました。一緒に 手遊びをしたり、肩叩きをしたり。子どもたちの可愛い笑顔に、涙をこぼし喜ぶ方もいらっ しゃいました。園庭では、落ち葉やドングリを使い、秋の製作遊びを楽しんでいます。友達 -緒に王冠を作ると、落ち葉を髭にして王様に変身するすてきなアイデアを発揮!













実りの秋、サツマイモを収穫しました。蔓は捨てずに巻き上げ、クリスマスリースとして 飾り付けます。次の栽培は、ホウレンソウです。大きく育ったら、胡麻すりを体験し、胡麻 和えにしていただく予定です。園庭では、サッカーやドッジボール等のゲームを友達と一緒 に楽しんでいます。年長児らしく、ルールに従い競い合う遊びに面白さを感じています。